

Der DGB Hagen ruft auf:

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

anbei der Aufruf für unsere Demonstration in Hagen. Viele Kolleginnen und Kollegen haben uns angesprochen, wann wir auf die Straße gehen werden. Jetzt ist die Zeit dafür!

"Für Demokratie - gegen Rechtsextremismus".

Das **Hagener Bündnis "Bündnis offen bunt"(BOB)** ruft alle Hagenerinnen und Hagener auf, mit uns am **Donnerstag, 25.01.2024** ein Zeichen gegen Rechtsextremismus, gegen Rassismus und Antisemitismus und gegen die Zerstörung unserer Demokratie zu setzen.

Start ist um 18:00 Uhr auf dem Friedrich-Ebert-Platz. Es wird einen Demonstrationzug durch die Innenstadt geben, der mit einer Kundgebung an der Muschel im Volkspark endet.

Bündnis offen bunt ist ein breit aufgestelltes Bündnis aus Gewerkschaften, Parteien, Jugendverbänden und anderen zivilgesellschaftlichen Gruppen. Gemeinsam wollen wir den Entwicklungen in diesem Land nicht weiter zuschauen. Denn:

Die rechtsextreme AfD plant mittlerweile absolut schamlos, Menschen aus Deutschland zu deportieren, die nicht in ihr rassistisches Weltbild passen. Das zeigen die Recherchen von Correctiv. AfD und andere rechtsextreme Gruppen lehnen unsere Verfassung und deren Grundwerte ab. Besonders die AfD zielt darauf, die Demokratie von innen zu zerstören.

Wir finden: Es darf nicht sein, dass Rassismus und Antisemitismus in diesem Land immer weiter zunehmen und eine Partei wie die AfD, deren Rhetorik und Forderungen immer mehr an die Zeit des Nationalsozialismus erinnern, immer mehr Stimmen gewinnt! Auch Mitglieder der AfD in Hagen machen durch ihre Nähe zum rechtsextremen Milieu von sich reden.

Deshalb: Kommt mit uns auf die Straßen und tretet für unsere Demokratie ein!

Mit kollegialen Grüßen

Stefan Marx

Stadtverbandsvorsitzender



Deutscher Gewerkschaftsbund NRW

Stadtverband Hagen
Körnerstraße 43
58095 Hagen

Tel.: 02331 386040

Mail: hagen@dgb.de